

Communiqué de presse du 28 septembre 2022

Réouverture de la crèche Eden Art à Bordeaux lundi 3 octobre, avec 1 mois d'avance

Les enfants de la crèche people&baby Eden Art de Bordeaux ont été de nouveau accueillis lundi 3 octobre avec un mois d'avance. La PMI de Bordeaux a demandé à la préfecture d'autoriser vendredi 30 septembre sa réouverture immédiate. Cette crèche avait été victime d'un arrêté de fermeture à une semaine des vacances d'été, fin juillet. Fermeture immédiatement contestée par le groupe.

Le groupe people&baby regrette qu'il ait fallu 2 mois et la mise en difficulté de 20 familles alors que tout était conforme : équipe, diplômés, locaux, normes de sécurité, formations.

Lors de son audience convoquée à l'initiative de people and baby, du 29 septembre dernier, le tribunal administratif avait donné un délai de 2 jours à la PMI pour statuer sur la réouverture de la crèche, avant de rendre son verdict.

A propos de people&baby

Créée en 2004, people&baby est la 1^{re} entreprise internationale, indépendante et familiale de crèches, détenue à 100 % par ses fondateurs Odile Broglin, infirmière-puéricultrice, et Christophe Durieux. Dans ses 700 crèches (dont 150 bilingues) situées au cœur des villes en France, le groupe propose une qualité d'accueil unique, avec une alimentation bio et un projet pédagogique centré sur l'art, la nature et l'ouverture sur le monde. La gestion éco-responsable de ses structures constitue l'un des maillons-clé de sa stratégie RSE. Grâce à l'engagement de 6 200 professionnels petite enfance, 2 750 entreprises, 150 communes, et 30 000 parents nous confient 14 000 enfants chaque jour.

people&baby anime également le réseau [Crèches Pour Tous](#) qui fédère plus de 2 460 partenaires. Pionnier de l'innovation sur le secteur de la parentalité, people&baby lance chaque année une nouvelle solution pour simplifier la vie des familles, parmi lesquelles : [everykid.com](#), une boutique en ligne de produits petite enfance à prix de gros, [crecheslib.com](#), un service d'accueil à la demi-journée, des Summer Camps pendant les vacances, et Crèche Connect, une application mobile pour permettre aux parents de suivre le quotidien de leur enfant à la crèche.

A l'international, le groupe people&baby a développé un réseau de 150 crèches et jardins d'enfants haut de gamme dans 12 pays (Chine, Cambodge, Philippines, Singapour, USA, Canada, Qatar, Emirats Arabes Unis, Luxembourg, Italie, Russie, Belgique). Dans le monde entier, ses 850 structures accueillent chaque jour près de 33 000 enfants de 0 à 12 ans, sous le regard bienveillant de 10 600 professionnels de l'enfance. Un projet pédagogique commun à toutes les structures du groupe offre une place majeure à la nature, l'art et l'ouverture sur le monde.

Suivez-nous sur [Instagram](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#), [X](#) et [Tiktok](#).

Information et contact presse : presse@people-and-baby.com / 07 86 00 07 86



900 crèches en propre
2 460 crèches partenaires



Crèches d'entreprise &
Délégation de Service Public



Crèches bilingues
Crèches internationales



Alimentation infantile Bio
dans 100 % des crèches



Projet pédagogique
« Génération durable »

Société française fondée par Odile Broglin, infirmière puéricultrice

www.people-and-baby.com

RCS Paris : 479 182 750 - SAS au capital de 50.073,43 €
9 avenue Hoche - 75008 PARIS / Tél. : +33 (0)1 58 05 18 70